

NUEVO APOYO MÉDICO A LOS BEBÉS DE LA INSULINA

UN SEGUNDO INFORME aconseja el tratamiento negado por el Sacyl

Uma pediatra endocrinóloga del Hospital Clínico de Valladolid que ha estudiado el caso del bebé Aitor Pérez se ha unido a las voces que recomiendan el uso de bombas de insulina en tres niños diabéticos de Burgos, a pesar de las cuales el Ge-

neral Yague sigue denegando la financiación del tratamiento a las familias afectadas. Se trata de la "segunda opinión médica" que había requerido el consejero de Sanidad de la Junta para que el Sacyl revise el caso, ya que no se

consideró suficiente en su día el informe favorable del equipo de pediatras que atienden a los niños en el hospital burgalés. Los dispensadores de insulina mejorarán la calidad de vida de los niños, según los expertos.

SEGUNDA OPINIÓN MÉDICA La realizó una pediatra endocrina en el Clínico de Valladolid.

VALORACIÓN POSITIVA PARA EL CASO DEAITOR

Una vez que el padre tenga en sus manos el informe médico solicitará al Yagüe y a la Gerencia que cumplan y financien el tratamiento.

CÉSAR PRESTO

CESAR PRESTO
Aitor Pérez, uno de los tres niños burgaleses afectados por una Diabetes Melitus tipo 1 a quien una comisión del Hospital General Yagüe ha denegado el mantenimiento de una bomba de insulina, a pesar de la recomendación del equipo de pediatras del citado centro que le atiende, ha pasado satisfactoriamente la segunda opinión médica a la que fue sometido el pasado día 14 en el Hospital Clínico de Valladolid. La pediatra endocrinaria encargada de efectuar esta revisión, la doctora Florinda Hermoso, ha ratificado en un informe la determinación de los doctores que vienen atendiendo a este niño que en la actualidad cuenta con 24 meses.

Esta segunda opinión constituye el requisito exigido por el Sacyl para reconsiderar el caso de Aitor y de los otros dos bebés burgaleses afectados por la misma enfermedad. El tratamiento con la bomba de insulina previene, según los expertos, posibles complicaciones en los niños dia-



Los padres de Alba-Ríos no han querido dar más detalles, ya que la familia no ha querido ser entrevistada.

Todos en un

Todos GANAN
Además de Aitor Pérez, Paula Martínez (25 meses) y Damai (27 meses), los otros dos niños afectados por esta enfermedad, podrían verse beneficiados por esta segunda opinión médica que, según el informe, se inició de

béticos, entre las que se incluyen daños cerebrales.

"La doctora Hermoso estuvo examinando a nuestro hijo por espacio de una hora. A su conclusión nos dijo que no había razón para que se le denegase el uso de la bomba de insulina", se

Una vez que les llegue el informe sus padres se presentarán en el Yagüe con el objetivo de que se reconsideré su postura de no ayudar a sus progenitores en el mantenimiento de este tratamiento. El coste mensual del material desecharable -catéter y

NOTICIA BOMBA

EDDIKORIAL

El criterio médico de la pediatra endocrinóloga del Hospital Clínico de Valladolid, Florinda Hermoso, coincide con el informe redactado en su día por el equipo de pediatras del general Yagüe que atienden a Aitor Pérez y otros dos bebés afectados por una Diabetes Melitus de Tipo 1: resulta aconsejable que los niños se sometan a un tratamiento con bombas de insulina que mejorará su calidad de vida y prevendrá futuras complicaciones, entre las que se incluyen posibles daños cerebrales. El informe de la especialista vallisoletana, además de respaldar una reivindicación sistemáticamente desatendida por los rectores del Yagüe, constituye esa "segunda opinión" que el consejero de Sanidad de la Junta, César Antón, exigía como requisito para reconsiderar el caso de los tres burgaleses y que el Sacyl acceda, de una vez por todas, a sufragar un tratamiento que hasta ahora las familias han costeado de su propio bolsillo.

La chispa de la noticia, encendida en LaPalabra de Burgos con varios estupendos reportajes de César Presto, despertó pronto el interés de otros medios

de comunicación locales, regionales e incluso nacionales, que, "orientados" por las informaciones que sobre la situación de los niños diabéticos iba ofreciendo cada jueves el semanario que ahora tiene en las manos, hicieron crecer la presión social en torno a la gerencia del General Yagüe y, sobre todo, a la Consejería de Sanidad, cada vez más incómoda con la situación incomprensiblemente creada.

Ahora, sólo resta que César Antón cumpla la palabra dada y conceda la bomba de insulina a unos niños que, según los especialistas más autorizados en

SÓLO RESTA
QUE LA JUNTA
CUMPLA SU
PALABRA Y
CONCEDA EL
TRATAMIENTO
A LOS NIÑOS
BURGALESES